



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chèr.e.s citoyen.ne.s,

Nous reconnaissons la valeur inestimable de nos aîné.e.s dans notre société et tout ce qu'ils et elles ont fait pour la bâtir. Dans le cadre du nouveau budget, des investissements importants totalisant 75,9 milliards de dollars ont été prévus pour améliorer votre qualité de vie.

Nous continuons de verser des sommes considérables afin de vous venir en aide via différents programmes essentiels, tels que la Sécurité de la Vieillesse, le Supplément de revenu garanti et le programme Nouveaux Horizons pour les Aînés (PNHA). Tous ont été renforcés et bénéficieront de ressources supplémentaires pour mieux répondre à vos besoins.

Il est de notre devoir de s'assurer que les conditions de vie dans lesquelles vous vivez sont dignes et sont celles que vous méritez. Nous sommes conscients des défis auxquels vous êtes confronté.e.s et nous voulons vous offrir un soutien adéquat vous permettant de profiter pleinement de la retraite. Nous continuerons de travailler avec dévouement pour créer une société plus inclusive et bienveillante pour toutes et tous.

En tant que députée d'Ahuntsic-Cartierville, je m'engage à défendre vos intérêts et à veiller à ce que tous nos aîné.e.s aient accès aux services et aux programmes dont ils et elles ont besoin. Votre bien-être est ma priorité absolue.

Profitez de l'été et à très bientôt!

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION
225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

BUREAU PARLEMENTAIRE
Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6
Tél. 613-992-0983

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly



SOUTIEN EN CONTINU POUR NOS AÎNÉ.E.S À TRAVERS LES PROGRAMMES DE SÉCURITÉ DE LA VIEILLESSE (SV) ET DU SUPPLÉMENT DE REVENU GARANTI (SRG)



ÉLARGISSEMENT DES CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ DU NOUVEAU RÉGIME CANADIEN DE SOINS DENTAIRES, POUR INCLURE LES AÎNÉ.E.S DE 65 ANS ET PLUS, D'ICI LA FIN 2023



MISE EN PLACE D'UN REMBOURSEMENT POUR L'ÉPICERIE (BONIFICATION DU CRÉDIT DE TPS) POUVANT ALLER JUSQU'À 225 \$ EN MOYENNE POUR LES AÎNÉ.E.S



La fête des Mères est toujours très spéciale pour ma maman et moi. Nous étions si heureuses de pouvoir reprendre notre tradition cette année. Nous sommes allées à la rencontre des ainé.e.s d'Ahuntsic-Cartierville pour souligner l'occasion dans plusieurs résidences.

Merci pour l'accueil chaleureux! Ce fut un réel plaisir de rencontrer tant de personnes inspirantes qui ont contribué au façonnement de notre pays.

PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS POUR LES AÎNÉS (PNHA)



CHARTWELL BOIS-DE-BOULOGNE



RÉSIDENCE LES DEUX AIRES



MANOIR GOUIN



LES JARDINS MILLEN



LES JARDINS MILLEN



RÉSIDENCE ORA

Le programme Nouveaux Horizons pour les aînés (PNHA) est un programme fédéral de subventions et de contributions finançant des projets significatifs qui favorisent l'épanouissement et l'autonomie des ainé.e.s dans leur collectivité.

Le PNHA offre également aux ainé.e.s des occasions de transmettre leurs connaissances et leur expérience pour que tous puissent en bénéficier, tout en leur permettant de demeurer actif.ve.s et en relation avec leur collectivité.

En 2023, ce sont 111 428 \$ qui ont été investis à Ahuntsic-Cartierville dans le cadre du PNHA.

Merci à Muntu, Wazazi, la Maison Internationale de Lamamie, Révanous et au Club de l'Age d'Or Jean Cabot pour leurs projets essentiels à notre communauté.



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear citizens,

We recognize the value of our seniors in our society and all that they have done to build it. As part of the new budget, major investments totalling \$75.9 billion have been earmarked to improve your quality of life.

We are continuing to provide considerable financial support through essential programs such as Old Age Security, the Guaranteed Income Supplement, and the New Horizons for Seniors Program (NHSP). All of these have been strengthened and will benefit from additional resources to better meet your needs.

It is our duty to ensure that your living conditions are dignified and reflect what you so rightfully deserve. We are aware of the challenges you face, and we want to offer the necessary support that will enable you to enjoy retirement to its fullest. We are committed to continue working to create a more inclusive and caring society for all.

As the Member of Parliament for Ahuntsic-Cartierville, I will defend your interests and work towards ensuring that our seniors in particular have access to the services and programs they need. Your well-being is my top priority.

Enjoy the summer and hope to see you soon!

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 613-992-0983

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly



ONGOING SUPPORT FOR
OUR SENIORS THROUGH THE
OLD AGE SECURITY (OAS)
AND GUARANTEED INCOME
SUPPLEMENT (GIS)
PROGRAMS



EXPANSION OF THE ELIGIBILITY
CRITERIA FOR THE NEW
CANADIAN DENTAL CARE PLAN
TO INCLUDE SENIORS AGED 65
AND OVER BY THE END OF
2023



INTRODUCTION OF A GROCERY
REBATE (AN ADDITIONAL GST
CREDIT) OF UP TO \$225 ON
AVERAGE FOR SENIORS



Mother's Day is always very special for my mom and me. We were so happy to revive our tradition this year. We went out to a number of residences in Ahuntsic-Cartierville to meet seniors and mark this occasion.

Thank you for the warm welcome! It was a real pleasure to spend time with so many inspiring people who have contributed to shaping our country.



CHARTWELL BOIS-DE-BOULOGNE



RÉSIDENCE LES DEUX AIRES



MANOIR GOUIN



LES JARDINS MILLEN



LES JARDINS MILLEN



RÉSIDENCE ORA

NEW HORIZONS FOR SENIORS PROGRAM (NHSP)



The New Horizons for Seniors Program (NHSP) is a federal grants and contributions program that funds meaningful projects that promote the empowerment and independence of seniors in their communities.

The NHSP also provides opportunities for seniors to pass on their knowledge and experience to the benefit of everyone, while enabling them to remain active and connected to their community.

In 2023, \$111,428 was invested in Ahuntsic-Cartierville as part of the NHSP.

Thank you to MUNTU, Wazazi, the Maison Internationale de Lamamie, Révanous and the Club de l'Age d'Or Jean Cabot for their vital projects for our community.